

83. Delegiertenversammlung des Solothurnischen Trachtenverbandes

Im Pfarreisaal des Gemeindezentrums in Laupersdorf trafen sich 40 stimmberechtigte Delegierte sowie Gäste aus 20 Trachtengruppen zur 83. Delegiertenversammlung des Solothurnischen Trachtenverbandes. Hans Probst, Präsident der gastgebenden Trachtenvereinigung Thal, hiess alle in Laupersdorf willkommen. Gemeindepräsident Edgar Kupper stellte seine Gemeinde näher vor.

Präsidentin Barbara Luder (Gerlafingen) erwähnte in ihrem Jahresbericht, dass 2016 landauf und landab zahlreiche Unterhaltungsabende mit Beteiligung von Trachtengruppen stattgefunden hätten. Im Weiteren standen Trachten-Zmorge, ein Auftritt im Europa-Park Rust und vier Vorstandssitzungen auf dem Programm. Besonders wies sie auf die neue Homepage und das Unspunnen-Fest in Interlaken (1. bis 3. September) hin.

Tanzleiter Richard Rohrbach erwähnte die Tanz-Montage in Egerkingen, den gemeinsamen Auftritt mit Volkstänzen im Europa-Park Rust, den Auftritt an der Olma in St. Gallen, den Nordwestschweizer Tanzsonntag in Liestal und den Weiterbildungskurs in Sursee. Glanzlicht sei das Einstudieren von immer wieder neuen Tänzen. Eine besondere Herausforderung seien dieses Jahr



Der Vorstand des Solothurnischen Trachtenverbandes mit den neu gewählten Mitgliedern.

RUDOLF SCHNYDER

die Unspunnen-Tänze, bemerkte Richard Rohrbach.

Kassierin Susanne Grubenmann präsentierte die Jahresrechnung, die mit einem Defizit von 2144 Franken abschloss. Das Budget 2017 sieht ein noch grösseres Defizit von 3550 Franken vor. Die grössten Ausgabeposten sind Anlässe (Jugend) mit 1000 Franken, Kurse/Weiterbildung mit 1000 Franken und das Unspunnen-Fest mit 1500 Franken.

Aus dem Trachtenverband ausgetreten sind die Trachtengruppe Egerkingen und die Trachtengruppe Derendingen. Derzeit gehören 490 Mitglieder dem Trachtenverband an. Aus dem Vorstand haben Ruth Frey, seit 2008 Aktuarin;

Elsbeth Müller, seit 2012 Präsidentin der Trachtenkommission und Agnes Hügli, seit 6 Jahren Beisitzerin, demissioniert. Sie wurden von der Präsidentin geehrt und mit einem Präsent verabschiedet. Neu in den Vorstand gewählt wurden Esther Flury (Trachtengruppe Neuen-dorf), Cécilia Duss, Erlinsbach und Beat Roemmel, Solothurn. Gesucht wird noch eine neue Präsidentin der Trachtenkommission. Die Delegiertenversammlung 2018 wird von der Trachtengruppe Seewen organisiert. Im Jahr 2019 ist der STV Gast am Marché Concours in Saignelégier.

VON RUDOLF SCHNYDER